
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

-REQUERIMENTO Nº 933/2018 
  

 
Requer informações quanto as 
providencias a serem tomadas pela 
população em caso de picada de 
escorpião e a situação do Município 
no atendimento às vitimas.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO recentes noticias nos jornais da região (Todo 

Dia “Menino de sete anos morre após ser picado por escorpião” Matéria de 
capa) e do site de noticias G1, que relata a morte da menina Yasmin Lemos de 
Campos de apenas quatro anos em Cabrália Paulista, também vitima desse 
aracnídeo peçonhento; 

 
 CONSIDERANDO recentes noticias vinculada pelo Jornal “Todo 

Dia” e pelo site “G1” de noticias, relatando casos de crianças, que sofreram 
ataques de escorpiões e devido à falta do antidoto não sobreviveram; 

 
CONSIDERANDO que estamos próximos as estações quentes do 

ano e o clima quente favorece a aparição do escorpião que encontram no 
município área e locais atraentes para abrigo; 

 
CONSIDERANDO que, uma única espécie é capaz de gerar 

dezenas de filhotes que apesar de recém-nascido é tão venenoso quanto um 
adulto, pois a quantidade disseminada é a mesma; 

 
CONSIDERANDO que os primeiros socorros, atendimento e 

aplicação do soro contra o veneno do escorpião é vital a vitima, que muitas 
vezes por demora no diagnostico ou devido à falta do antidoto, vitimas ao 
ataque, acabam perdendo a vida, como mostra uma matéria publicada no 
Portal de Noticias G1, “Ciência e Saúde”, do dia 09/07pp. sob o tema “Por 
demora em diagnostico ou falta de antidoto, escorpiões passam a matar mais 
que cobras no Brasil”. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) As Unidade Básicas de Saúde – UBS e o Pronto atendimento 

estão equipados e preparados para atender vitimas de ataques de escorpiões? 
 
2º) Caso resposta positiva, quais os locais preparados com 

antidoto para atender vitimas do ataque? Seria possível divulgação dessa 
informação, até mesmo na lista de telefones úteis? 
 

 
3º) Caso negativa a resposta, elucidar as providencias a serem 

tomadas em caso de ataque de escorpião. 
 
4º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a existência do antidoto, se há profissionais da área de saúde preparados para 
atender possíveis vitimas. Alegam ainda, o número de relatos nos mais 
diversos bairros onde escorpiões vem aparecendo, além dos relatos em 
noticiários. 

 
O número de questionamentos apresentados por este vereador, 

preocupado com a situação que ocorre e se repete todos os anos, mostram 
que busco soluções na prevenção, mas os cuidados quando o sinistro 
acontece são vitais para vitima, mas devem e precisam ser divulgados. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de julho de 2.018. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


